

## »Brücke« erhält 6118 Euro

Spenden stammen aus dem 15. Kunstgewerbemarkt

Bethel (ls). Über eine Spende in Höhe von 6118 Euro freuen sich die Mitarbeiter der Kurzzeitbetreuungseinrichtung »Brücke« in Bethel. Das Spendengeld für die Einrichtung war als Erlös aus der Tombola des 15. Herbstlichen Kunstgewerbemarkt zusammengekommen.

Der Kunstgewerbemarkt fand 2015 erstmals in Bethel statt. Zuvor wurde er in Jöllenbeck veranstaltet. »Wir wollen auch in Bethel weitermachen«, sagte Bettina Kansteiner, Organisatorin des Marktes. Bevor entschieden worden sei, die Spenden der Kurzzeitbetreuung im Haus »Brücke« zukommen zu lassen, habe man sich mit der Arbeit, die dort geleistet wird, intensiv beschäftigt, erklärt Bettina Kansteiner.

Die »Brücke« bietet bis zu 16 Kindern und Jugendlichen mit geistigen und teilweise körperlichen Behinderungen vorübergehend ein Zuhause. Die Gäste blei-

ben meist über Nacht, zum Beispiel über das Wochenende, bevor sie nach Hause gehen. »Wir bieten nicht nur eine Entlastung für die Eltern. Die Kinder können hier auch Freundschaften schließen und viel lernen«, betonte Andreas Karger, der die Wohngruppe leitet.

Die Spenden sollen den Freizeiten der »Brücke« zukommen. Jungen- und Mädchen machen unter anderem Städtetrips. Bei der größeren Familienfreizeit wird gecamppt und gepaddelt. Nicht nur Gäste der Einrichtung können diese Freizeiten besuchen, sondern auch ihre Eltern und Geschwister.

»Die Freizeit ist ein besonderes Highlight«, sagt Vibeke Wellner, Mutter des siebenjährigen Mika. Der Junge besucht seit dem Kindergartenalter regelmäßig die »Brücke«. Für das Einzelkind bieten sich dort Sozialkontakte zu Gleichaltrigen. »Ich habe ein gutes Gewissen und ein gutes Gefühl«, sagte Wellner.

Der 16. Herbstliche Kunstgewerbemarkt wird am 15. und 16. Oktober stattfinden. Die Einnah-

men aus der Tombola werden Haus Sophia und Haus Jordan zukommen.

Mehr Informationen gibt es per E-Mail an die folgende Adresse

andreas.karger@bethel.de oder im Internet unter:



www.herbstlicher-kunstgewerbemarkt.de



Spendenübergabe mit (von links) Nele Kalisch (Mitarbeiterin), Andreas Karger (Leitung), Bettina Kansteiner (Organisatorin des Herbstmarkts), Vibeke Wellner mit ihrem Sohn Mika und Monika Wiczorek, die die Idee hatte, an die »Brücke« zu spenden.  
Foto: Laura Spilker